

AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 02/09/16







El mercado petrolero reacciona a las declaraciones del presidente Ruso.

CONTENIDOS

- LAS TASAS BAJAS SE MANTIENEN
 Al menos por 6 meses
- MERCADO PETROLERO Acontecimientos claves
- CHINA INVIERTE FUERTE En infraestructuras
- NUEVAS ALIANZAS DE AGCG
 Para servir a mas Clientes

AGCG EN FACEBOOK Síganos y dale "like" en la Red Social y disfrute de nuestros post financieros







Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

PUTIN HABLÓ DE RECORTES...

Estimados Amigos,

Finalmente la FED a través de su Presidente se limito a indicar que un ajuste de los tipos de interés pudiera estar mas cerca...

Muchos anticipaban que hoy la tasa de desempleo pudiera ajustarse a 4.8% desde el 4.9 que ha marcado desde hace 3 periodos consecutivos.

Lo cierto del caso es que una vez conocido el reporte, el dólar cayo frente a otros referentes mientras que los contratos a futuro del S&P 500 se disparaban, luego que el reporte indicó una creación de empleos por debajo de lo esperado, con lo cual, pareciera que el esquema de tasas bajas seguirá teniendo recorrido.

Todo esto implica un poco mas de espacio pata un mercado al alza al realizar niveles de tasas bajas por al menos seis meses.

La paridad dólar / euro marcaba \$ 1.1240 aunque no creemos que este ajuste valla mas allá que una reacción puntual a la noticia.

Se generan tambien noticias desde el mercado petrolero y es que el presidente de Rusia se estará reuniendo con el Rey de Arabia Saudita la semana que viene en la reunión del G20 en China.

El Sr. Putin ha dejado colar algunos comentarios previos que pudieran indicar su intención de propiciar medidas y acuerdos para permitir un ajuste de los precios al alza.

El solo hecho que pueda darse esta reunión justo antes de las sesiones de la OPEP previstas para finales del mes de Septiembre en Argelia ya presenta sobre la mesa la posibilidad de un acuerdo de recorte de producción. Los contratos a futuro de petróleo subieron 2.4% en la semana recogiendo las tendencias negativas que se venían observando desde hace meses.

Por cierto que Putin dejó colar tambien que en este mismo año, pretende vender un 19,5% de participación en la empresa petrolera rusa mas importante Rosneft PJSC lo que debe ser visto como una jugada estratégica en tiempos de estrechez de caja.

A propósito de esta cumbre del G-20 en China, llama la atención como la ciudad sede de Hangzhou ha sido transformada en una bella metrópolis, con grandes inversiones de infraestructura como lineas de metro, túneles y ampliaciones del aeropuerto.

Y es que la inversión en infraestructura mas que en medidas de estímulo monetario, en nuestro criterio hace mucho sentido en países que aún están en desarrollo.

Generar mas vías de trenes, carreteras y autopistas, así como redes de conexión entre ciudades antes aisladas efectivamente dispara la productividad. Pareciera que China encontró la respuesta Neo-Keynesiana al problema del crecimiento.

Sin embargo, los retos son aún enormes y la economía China lucha contra una pesada deuda que equivale a mas de 2,5 veces su producto interno bruto.

En AGCG Gestión Patrimonial estamos muy complacidos por la firma de nuevos acuerdos de alianzas con entidades financieras de primer nivel que nos permitirán seguir presentando a nuestros Clientes las mejores opciones de inversión disponibles en el mercado actual.

Mediante estas nuevas alianzas estamos logrando la procura de servicios a Clientes que fueron segmentados por otras entidades en función a procesos de reorientación de sus estrategias de negocio.

Hemos publicado en nuestro site de Facebook la invitación y el material informativo de la 9na Edición del *Campeonato Latinoamericano de Golf para aficionados*, evento que apoyamos en Venezuela. Invitamos a nuestros amigos golfistas a revisar la información.

Saludos Cordiales. AAA.-